

Quando el tigre y el ratón se intercambiaron las voces



Cuenta una antigua leyenda de Bolivia, que la luna fue la encargada de repartir las voces y sonidos a los animales antes de mandarlos a la Tierra. Pero a veces la luna no acertaba.

Se dio cuenta, por ejemplo, que al tigre le había dado una voz débil y chillona que para nada le correspondía a su fuerza y envergadura. Sin embargo, al ratón le había concedido una voz fuerte y sonora como un trueno. Y con lo pequeño que él era, no quedaba muy bien... Pero ya no pudo hacer nada y así les envió a la Tierra.

Quando el ratón y el tigre se encontraron

Claro, que llegó el día en el que el tigre y el ratón se encontraron. Al ratón le entró la risa cuando escuchó hablar al tigre:

– Pero tigre, con esa vocecita nadie te tomará en serio en la selva. ¿Cómo tienes esa voz con el cuerpo tan fuerte que te dieron?

– Ay, ratón, pues deberías escucharte hablar... Con lo diminuto que eres, te iría mucho mejor una voz más dulce y elegante como la que yo tengo.

El ratón se rascó la cabeza, pensó, y dijo:

– Tienes razón, tigre. Mi voz quedaría perfecta en tu cuerpo, y la tuya en el mío. ¿Y si nos las cambiamos?

– Pues me parece una excelente idea– respondió entusiasmado el tigre.

Los dos animales se cambiaron entonces las voces. Y así fue cómo el tigre recuperó una voz más a tono con su cuerpo y el ratón prefirió quedarse con una vocecita más discreta, para poder escapar sin llamar mucho la atención de sus depredadores.

¿Qué Valores se practican en esta leyenda?

Empatía

Honestidad

Generosidad

Paz

Solidaridad

Respeto